## VIGESIMO PRIMERA SESIÓN DE GABINETE, REGION 2 ATLLACOMULCO.

20 de enero 2015. El municipio de Jocotitlán fue la sede de la Vigésimo Primera Sesión de Gabinete Región 2, Atlacomulco, en la cual estuvieron presentes: el Secretario del Medio Ambiente de Gobierno Estatal y Presidente del Gabinete Regional el Maestro Cruz Juvenal Roa Sánchez, el Gobierno Municipal de Jocotitlán como anfitrión, los Diputados Federales y Presidentes Municipales de la zona norte de nuestro Estado, así como representantes de las diferentes dependencias Estatales y Federales.

Jocotitlán es orgullosamente el primer municipio de todo el Estado de México en donde se cumplieron todos los compromisos firmados por el gobernador el Doctor Eruviel Ávila Villegas como son: La construcción de la plaza Estado de México, la ampliación del Centro de Salud a CEAPS, Plantas Tratadoras de Aguas Residuales, una Escuela de tiempo completo y la construcción de la Biblioteca Digital.

En este marco se hizo el corte del listón inaugural así como la develación de la placa conmemorativa a esta importante obra que, será para el esparcimiento y sana convivencia de los jocotitlenses siendo otra de las importantes obras desarrolladas en esta ciudad.







